



HAY ASUNTOS PENDIENTES: EXDIRIGENTES

Alito rechaza nueva reunión con priistas

El Sol de México

El líder tricolor dijo que el próximo encuentro se realizará en sesión del Consejo Político Nacional

CDMX. El presidente del PRI, Alejandro Moreno, descartó reunirse de nueva cuenta con los exdirigentes de su partido, luego de que este jueves solicitaran mediante una carta otro encuentro privado.

"Relativo a una nueva solicitud de reunión con expresidentes del PRI. Con mucho gusto los esperamos en la próxima sesión del Consejo Político Nacional para que en el apartado de 'asuntos generales' expresen con libertad y amplitud lo que a sus intereses convenga", publicó *Alito* en su cuenta de Twitter.

Para tratar los aparentes "asuntos pendientes", el jueves pasado 10 de los exdirigentes solicitaron una nueva reunión con *Alito* mediante una misiva de dos párrafos, en la que resaltaron la importancia de fijar una estrategia en el partido rumbo a las elecciones de 2023 y 2024, así como la necesidad de renovar de manera "oportuna de la dirigencia nacional".

"Toda vez que nuestro encuentro derivó en una serie de asuntos pendientes que es importante atender a la brevedad, dice la carta que difundieron los priistas.

El pasado 14 de junio, los exdirigentes priistas Claudia Ruiz Massieu, Carolina Monroy del Mazo, Manlio Fabio Beltrones Rivera, César Camacho Quiroz, Pedro Joaquín Coldwell, Beatriz Paredes Rangel, Roberto Madrazo, Dulce María Sauri y Humberto Roque Villanueva, además del senador Miguel Ángel Osorio, tuvieron un encuentro con Moreno Cárdenas.

En aquella ocasión se pidió la renuncia

de *Alito* debido a los malos resultados electorales del partido, incluidas las derrotas en las elecciones a las gubernaturas de Hidalgo y Oaxaca. Moreno Cárdenas rechazó salir de la dirigencia nacional.

El encuentro además transitó en medio de la ola de críticas recibidas por Alejandro Moreno, luego de que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, divulgara un audio del líder priista, donde aparentemente aceptó haber recibido aportaciones de Cinépolis para campañas políticas, y otro en el que declaró que "a los periodistas no hay que matarlos a balazos papá, hay que matarlos de hambre".



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	19	25/06/2022	LEGISLATIVO

RECIBE CRÍTICAS

EN LA anterior reunión, exdirigentes priistas pidieron la reuncia de Alejandro Moreno a la presidencia del partido ante los malos resultados en las elecciones



ALEJANDRO MORENO
PRESIDENTE DEL PRI

“Con mucho gusto los esperamos en la próxima sesión del Consejo Político”



CORTESÍA: TW @ALITOMORENO

Alejandro Moreno sostuvo una reunión con exgobernadores de su partido